

Áreas protegidas principales pulmones, fuentes de agua y turismo en el país

Comayagüela.- Honduras cuenta en su extensión territorial 91 áreas protegidas, tanto marinas como terrestres, las que en su mayoría son las principales fuentes que abastecen de agua a ciudades como Tegucigalpa, El Progreso, Choluteca, La Ceiba, Danlí y Choloma entre otras.

Es labor del Instituto de Conservación Forestal (ICF) establecer lineamientos y regulaciones técnicas para la gestión, uso y manejo de estas regiones, que son de vital importancia para la vida diaria.

Así mismo, las Áreas Protegidas de Honduras son una fuente extraordinaria para realizar turismo debido a la gran riqueza de flora y fauna que ellas tienen.

Es por eso que el presidente de la República Juan Orlando Hernández ha tenido a bien repotenciar estas zonas debido a que además de poseer riqueza natural, son ideales para generar empleo a miles de familias que viven en estas áreas.

Para su supervisión y monitoreo se trabaja con fuerzas de tarea conjuntas donde se involucra personal del ICF, las municipalidades, la Fiscalía del Ambiente, el ejército y otros actores.

Según los últimos estudios sobre el registro de suelos más del 40 por ciento de los bosques se ubican en estos espacios, de igual forma en lo que concierne al recurso hídrico la mayor parte de estas fuentes de agua abastecen a comunidades, tanto para consumo doméstico como para labores productivas y generación de energía.

Cuidar el bosque significa una gran variedad de oportunidades de vida dentro de dichas áreas, para el caso el agua y mientras se protejan se asegura el recurso hídrico para las poblaciones y generaciones futuras.